

令和2年度 学校便り

# おかせん

天城町立岡前小学校  
第8号 令和2年12月24日発行



【キャッチフレーズ】  
ユイの心もち 夢いっぱい  
やる気いっぱい 岡小の子

## 令和2年度 2学期が終了!

校長 古田 良成

全部で81日間の2学期が本日で全て終了します。コロナウイルス感染拡大防止のために、あの手この手を尽くした2学期でしたが、保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら、終わってみれば持久走大会以外の学校行事もすべて実施でき、本当に良かったと感じています。心から感謝申し上げます。

運動会は無観客、学習発表会は入れ替わりによる観客数制限で実施しましたが、AYTにすべての演目を放映してもらい、各家庭で見ることができました。これも、独自のテレビ局をもつ天城町ならではの強みではないでしょうか。修学旅行は2日間、とても良い天気の中で実施し、鹿児島市の科学館、水族館、動物園と子供たちは大はしゃぎでした。宿泊学習は、今回初めて天城町内で実施しましたが、町のロッジが借用できず泊を伴わない2日間でした。しかし、与名間ビーチでの海洋学習や、世界自然遺産登録に向けて町が主催している「あまぎ学」によるバスでの自然見学など充実したものとなりました。持久走大会は実施できませんでしたが、校庭の周回コースにより記録測定会を実施しました。走る児童も一生懸命ですが、応援する児童も離れた校舎まで響き渡るほど白熱した声が聞こえました。それぞれの思いで望んだ記録会、みんな自己ベストを出すことができましたようです。



一方、学習面でも放課後の学習タイムを使い、復習に力を入れました。特に6年生は、全国での一斉実施が中止された全国学力学習状況調査を12月22日(火)に実施し、これまでに懸命に取り組んできた成果をしっかりと出すことができました。本当によく頑張りました。

さて、明日から冬休みです。2週間の短い休みですが、家族とともにゆっくり過ごせる大切な休みです。長期の休みにしかできないことをたっぷり楽しんで、元気に3学期を迎えてほしいと思います。

1月8日(金)の3学期始業式に、皆さんの笑顔に会えることを楽しみにしています。



## 修学旅行(6年生)

11月25日(水)から1泊2日の日程で、6年生が鹿児島へ修学旅行に行ってきました。

新型コロナウイルス感染状況の変化に伴い、今年度の修学旅行の実施が危ぶまれましたが、感染状況を考慮して何度も計画を練り直し、ようやく実施の運びとなりました。

初日は、鹿児島市立科学館とかがし水産館を訪れました。科学館では、様々なアトラクションを楽しみ、科学のおもしろさを体験したようです。水族館では、イルカのショーや黒潮大水槽で癒しの時間を過ごしました。二日目は、知覧特攻平和会館と平川動物園に行きました。知覧特攻平和会館では、戦争についての話を聞いたり、展示物を見たりして、平和の尊さを学ぶことができました。

マスク着用、検温、手洗い・消毒の徹底など、今年度の修学旅行は新型コロナウイルス感染拡大防止に細心の注意や制限の中での実施となりましたが、子供たちにとって学びが多い、楽しく充実した修学旅行となりました。



## 校内持久走記録測定会

12月12日(土)に予定していた校内持久走大会が、新型コロナウイルス感染拡大の影響により中止となったため、今年度は持久走記録測定会を校庭で実施しました。

低学年は8周、中学年は12周、高学年は16周を走りましたが、これまでの体育の授業や体力づくりの成果を発揮し、参加した児童全員が最後まであきらめず精一杯走り切ることができました。また、頑張っている友達に大きな声援を送るなど心温まる児童の様子も見られました。

## 人権教室

12月4日(金)に人権教室を行いました。この「人権教室」は、奄美人権擁護委員協議会の協力の下、実施しています。今回は、人権擁護委員の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんにご来校いただき、講話をしていただきました。

DVD視聴や、「人権とは何か」「現在のいじめやネットトラブルの状況」の説明等を通して、様々な角度から『人権の大切さ』『いじめは絶対にいけない』ということを見聞の心に訴えてくださいました。人権を守ることの大切さを子供たちが改めて実感するよい機会となりました。



## 第2回学校評議員会

12月2日(水)に、第2回の学校評議員会が開催されました。当日は授業の様子を見られた後、学校経営や児童の状況について意見交換いたしました。朝食摂取率やメディアの視聴時間など、本校が抱える課題やその改善策について建設的な意見をいただきました。子供たちの更なる成長につなげていけるよう今後の教育活動に生かしてまいりたいと思います。

## 1月の主な行事予定

- 【生活目標】どこでもだれにでも元気な返事とあいさつ 学習用具をわすれないようにしよう
- 【保健目標】かぜやインフルエンザの予防をしよう 【給食目標】感謝して食べよう
- 4日(月) 仕事始め
- 8日(金) 始業式 大掃除 給食開始
- 11日(月) 成人の日 家庭学習定着週間(～17日)
- 13日(水) 鹿児島学習定着度調査(国語・理科)
- 14日(木) 鹿児島学習定着度調査(社会・算数・質問紙) 移動図書
- 15日(金) 校内書き初め大会(全学年)
- 18日(月) 給食週間(～24日)
- 19日(火) 北部地区推進協議会常任委員会(予定)
- 27日(水) 北部地区推進協議会拡大委員会(予定)
- 29日(金) 学習参観(5校時) PTA全体会 学級PTA

## 2月の主な行事予定

- 【生活目標】目を見て、自分からあいさつ 心をこめた返事「はい」 学習用具を大切に使う
- 【保健目標】心の健康を守ろう 【給食目標】食べ物と健康について考えよう
- 1日(月) 家庭学習定着週間(～7日)
- 4日(木) 移動図書
- 5日(金) 北中学校一日体験入学・入学説明会・制服採寸(6年)
- 10日(水) 家庭教育学級(健康・体づくり教室 14:00～)
- 11日(木) 建国記念の日
- 16日(火) PTA役員会(19:00～)
- 17日(水) 新入生入学説明会・体験入学
- 24日(水) 校内なわとび発表会
- 26日(金) 6年生を送る会 お別れ遠足

※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては行事予定が変更になることがあります。学級通信等でご確認いただきますようよろしくお願いいたします。

# 受賞・掲載おめでとう！～岡小っ子の活躍～

☆ ひろがれ未来へ！第4回絵手紙コンクール

『入選』 5年 宇都 桜彩さん

☆ 令和2年度ハブ咬傷予防対策ポスターコンクール

『入選』 2年 加藤 壮太郎さん

☆ 昇 菜々さん(2年)の作文が、南日本新聞(令和2年11月30日付)の『若い目』欄に掲載されました！

え顔いっぱい

岡前小2年

昇 菜々

わたしは、思いやりがとても大切だと思います。思いやりがあると、あい手の気持ちになって考えたり、たすけてあげたりすることができます。友だちをつくるのにひつようなことだからです。

わたしの思いやりは、友だちといつもえ顔で話したり、あそんだりすることです。わたしの思いやりが友だちにとどくと、友だちがえ顔になっ

てくれます。わたしもうれしくなっていて、心がぽかぽかあたたかくなります。友だちのえ顔は、まるで太陽みたいです。

「ななさん、いっしょにあそぼう」「いいよ。あそぼう」。いっしょにあそぶ友だちもどんどんふえるので、毎日の学校が楽しくなります。

これからも思いやりをわすれないようにして、友だちとなかよくしていきたいです。わたしのクラスを、え顔の太陽でいっぱいになりたいです。(天城町)

道徳の授業で「思いやり」について学習しました。その時の感想を日記に書いた作文です。

11月30日付南日本新聞「ひろば 若い目特集」の「え顔いっぱい」という記事を読ませていただきました。わたしは鹿児島市に住む小学生の菜々さんが、思いやりが大切だということに気づいたこと、とても素晴らしいことですね。気づいただけでなく、笑顔という行動に表わしてそれがお友達に届くと、お互いに笑顔があふれ

心までぽかぽか!! 笑顔が太陽みたい!!

大切なことを経験できたことが、言葉から生き生きと伝わってきて、わたしも嬉しくなり、自然に笑顔になり、心もあたたかくなりましたよ。ありがとうございます。

菜々さんの言葉を讀みながらわたしが大切に思っている愛読書(わたしはクリスチャンなので、それは聖書のことです)の中に、

「おしみなく与える人は報われ、他の人をさわやかにする人は自分もさわやかにされる」とあります。

菜々さんのような人のことですよ。

これからも思いやりと笑顔の太陽をいっぱいしてくださいね。

菜々さんにならって、わたしもまわりに思いやりと笑顔の太陽をふやせるようにしていきたいです。

新聞で菜々さんの作文を読まれた方から、心温まるお手紙も届きました！